



## **MEDIENINFORMATION**

Greifswald, 7. April 2020

Intensivmediziner koordinieren die Corona-Vorbereitungen in Wolgast und Greifswald

## Maria Zach leitet Krisenstab im Kreiskrankenhaus

Das Kreiskrankenhaus Wolgast bereitet sich intensiv auf die Versorgung von Corona-Patienten vor. Dabei wird die gute und reibungslose Zusammenarbeit mit anderen Häusern in der Region, allen voran natürlich der Universitätsmedizin Greifswald, von besonderer Bedeutung sein. Auch die Kooperation mit dem Rettungsdienst und mit Pflegeeinrichtungen ist wichtiger denn je.

Das Kreiskrankenhaus Wolgast hat daher einen Krisenstab eingerichtet, der die Vorbereitung koordiniert und zentrale Entscheidungen trifft. Dabei ist vor allem intensivmedizinische Expertise gefragt. Die Leitung des Krisenstabs hat daher Dr. Maria Zach übernommen, eine erfahrene Anästhesistin und Intensivmedizinerin. Sie gehört auch zum Krisenstab der Greifswalder Unimedizin und verzahnt daher die Arbeit beider Stäbe miteinander.

Auch den Krisenstab in Greifswald leitet ein Intensivmediziner: Prof. Klaus Hahnenkamp, der Direktor der Klinik für Anästhesiologie.

## Pressesprecher UMG:

Christian Arns
Fleischmannstraße 8, 17475 Greifswald
+49 3834 - 86 - 5288
christian.arns@med.uni-greifswald .de
www.medizin.uni-greifswald.de
www.facebook.com/UnimedizinGreifswald
Instagram/Twitter @UMGreifswald